



+ **▶**
excelsior.com.mx
cobertura

EL BANCO OCUPA EL LUGAR 82 EN EL MUNDO

SANTANDER DEBUTA

La filial del banco español llevó mariachis a Wall Street como parte de su debut en la Bolsa de Valores de Nueva York. El banco experimentó una jornada exitosa también en el mercado accionario mexicano, en donde subió 4.41%. >7

Foto: EFE

Santander inicia con éxito

+ COBERTURA
excelsior.com.mx dinero

Pese al mal día en los mercados, la filial mexicana cerró al alza tanto en Nueva York como en la BMV

POR LOURDES CONTRERAS
lourdes.contreras@gimm.com.mx



APLAUSOS DE BIENVENIDA

El presidente ejecutivo de Grupo Financiero Santander México, Marcos Martínez (cuarto desde la izquierda), encabezó la ceremonia del campanazo de cotización de acciones de la firma en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE).

En el día de su debut, Santander nadó a contra corriente y se impulsó a los mercados. Mientras que para la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) la de ayer fue una jornada volátil, la acción del banco concluyó con ganancias.

Mientras el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró con un aumento de 0.29 por ciento, SANMEX (su clave de pizarra) logró un incremento de 4.41 por ciento, a 33.41 pesos por título.

Por su parte, el Dow Jones terminó con una caída de 0.33 por ciento, mientras BSMX, su clave en Nueva York, aumentó 2.46 por ciento, a 12.91 dólares.

Grupo Financiero Santander México, que preside Marcos Martínez, cumplió con las expectativas de los inversionistas, que por la mañana aplaudieron la colocación en Wall Street.

Santander estuvo de fiesta en Estados Unidos. Con mariachis en el exterior de la Bolsa de Nueva York, celebraron la demanda de cuatro a una de cada título. Significa que por cada acción emitida, se demandaron cuatro.

El precio de la colocación de las acciones del grupo financiero se fijó en 32 pesos mexicanos.

Y, en Estados Unidos, se fijó un precio de salida de 12.60 dólares

16 MIL 538

millones de dólares es el valor de capitalización de Santander México

4.41 POR CIENTO

ganaron sus acciones en su debut en la BMV

2.46 POR CIENTO

aumentaron los títulos en el mercado de Nueva York

El recibimiento

“Estamos encantados de dar la bienvenida a Grupo Financiero Santander México a la Bolsa de Nueva York”, afirmó Scott Cutler, vicepresidente ejecutivo y director de cotizaciones globales de NYSE Euronext.

El puso en palabras los aplausos que recibió Marcos Martínez. Una de las razones para tan cordial bienvenida fue que, a pesar de que la Bolsa de Nueva York tuvo un desempeño negativo, la acción de Santander arrancó con un aumento superior a cuatro por ciento.

Entre ambos mercados, la filial en México del banco español obtuvo de manos del público inversionista 45 mil 918 millones 800 mil pesos (alrededor de tres mil 570 millones de dólares).

“El ingreso de Grupo Financiero Santander México a la Bolsa de Nueva York representa un hito importante en la historia del grupo y refuerza nuestra posición en México. El listado en el NYSE nos permitirá dejar huella en la arena del mercado de capitales de Estados Unidos”, apuntó el presidente de Santander México, Marcos Martínez Gavica.

Comportamiento paralelo

En la BMV, la acción de Santander cerró en 33.41 pesos, mientras que en el mercado de Nueva York llegó a 12.91 dólares.



Foto: EFE / FUENTES: Reuters / Yahoo! Finance

Sus fortalezas

Felipe Carvallo, analista de la calificadora Moody's, destaca que existen tres elementos que caracterizan a la filial de Santander en México: alta rentabilidad, alta liquidez y baja morosidad.

“Ello, aunado al optimismo que existe por el crecimiento

esperado en la colocación de crédito en México”, refiere.

La calificadora tiene una expectativa de incremento de la cartera de crédito de entre 10 y 15 por ciento.

“Eso lo saben los inversionistas”, asegura. Así explica el exitoso debut de Santander México en los mercados.

Confianza internacional

NOTIMEX

dinero@gimm.com.mx

La colocación accionaria del banco Santander México “refleja la confianza ganada por nuestro país en los mercados internacionales y la solidez de nuestro sistema financiero”, aseguró el presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Luis Téllez.

“Este posicionamiento sin duda consolida y confirma que Santander México es un gran banco, que ha sido y es fundamental para el desarrollo de la economía mexicana”, aseguró Téllez en un comunicado.

Asimismo informó que Grupo Financiero Santander México, con clave de cotización ‘SANMEX’, llevó a cabo la colocación simultánea de sus acciones en la BMV y en el Mercado de Valores de Nueva York (NYSE Euronext).

Precisó que esta colocación representa la mayor oferta de acciones realizada en Latinoamérica en 2012, y el volumen total de la colocación representó 21.65 por ciento del capital del banco.

Esta colocación refleja la confianza ganada por nuestro país en los mercados internacionales.”

LUIS TÉLLEZ

PRESIDENTE DE LA BOLSA MEXICANA DE VALORES (BMV)